



## CChC sede Valdivia impulsa la innovación en la industria fomentando la creación de ideas entre estudiantes

**L**a Cámara Chilena de la Construcción (CChC) sede Valdivia impulsa la innovación en la industria con el Reto Construye Academia, un concurso de innovación abierta que busca vincular tempranamente a los alumnos universitarios con empresas con el objetivo de desarrollar nuevas estrategias para enfrentar los desafíos del sector.

Para enriquecer los procesos de colaboración, la CChC junto a Construir Innovando convocó a estudiantes de todo el país al Reto Construye Academia, Concurso que busca ideas y propuestas innovadoras que aporten al sector construcción en las líneas de acción de productividad y sostenibilidad ambiental.

En la región de Los Ríos, la convocatoria reunió las ideas innovadoras de 22 grupos de estudiantes provenientes de la UACH

Inacap. De ellos, diez grupos participaron en un Pitch que tuvo como ganadora a la iniciativa "PermCau: Hormigón Permeable con Caucho Reciclado", de la UACH. Los miembros del equipo, integrado por los alumnos Jorge Quintullanca, Hamner Pozas y Francisca Saldivia, además del profesor del Instituto de Obras Civiles, Felipe Vargas, presentaron un proyecto que persigue fomentar la circularidad y prevenir los residuos en el proceso constructivo.

Actualmente, los integrantes del grupo están en un proceso de mentorías que finaliza en septiembre, donde están siendo apoyados por socios de la CChC sede Valdivia, como la Recuperadora y Recicladora Los Ríos.

El presidente de la CChC sede Valdivia, Pedro Matamala, destacó que "para el gremio es muy importante vincular tempranamente a los estudiantes con las

empresas para buscar nuevas estrategias que permitan que nos cuestionemos la forma en la que estamos abordando los desafíos de la industria. A través de las nuevas miradas de los estudiantes queremos preparar al sector para el futuro. Creemos que la iniciativa generada por los estudiantes de la UACH tiene mucho potencial y significa un gran aporte para fomentar la economía circular tanto en la región como en el resto del país".

En octubre los estudiantes viajarán a Santiago para participar en un Pitch nacional desarrollado en la Expo Edifica 2024, donde competirán con las 18 ideas ganadoras de las sedes CChC de todo Chile. El grupo que triunfe participará en una misión tecnológica internacional organizada por la CChC en 2025.

**Lee la versión extendida de esta nota escaneando el QR.**